



## Penumpang Bus Diprediksi Naik 1 Persen

**YOGYA, TRIBUN** - Dinas Perhubungan DIY memprediksi akan terjadi kenaikan jumlah penumpang angkutan selama Lebaran tahun 2017 ini. Peningkatan jumlah penumpang angkutan meliputi angkutan darat dan udara.

Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Perhubungan Daerah Istimewa Yogyakarta, Gatot Saptadi mengatakan, pihaknya memprediksi untuk jumlah penumpang angkutan darat, khususnya angkutan bus dan kere-

ta api akan mengalami peningkatan untuk lebaran tahun 2017 ini.

"Prediksi jumlah penumpang angkutan darat naik 1% dibandingkan tahun kemarin," katanya saat ditemui di kompleks Kepatihan, Jumat (8/6).

Gatot melanjutkan, untuk angkutan bus, pihaknya memprediksi terjadi peningkatan sebanyak 10.350 penumpang. Sedangkan untuk angkutan kereta api mengalami peningkatan sebanyak 6.208 penumpang.

Ia menambahkan, peningkatan

signifikan terjadi untuk penumpang angkutan udara yang mencapai 19% dari tahun lalu. Pihaknya memprediksi untuk penumpang angkutan udara akan mengalami peningkatan penumpang sebanyak 118.453 orang.

"Dari semua angkutan jumlah penumpang diprediksi meningkat 21% dengan total 135.011 penumpang pada Lebaran ini," pungkasnya.

● ke halaman 14

### Penumpang Bus Diprediksi Naik

● Sambungan Hal 13

Sesuai hasil pemantauan di empat lokasi monitoring lalu lintas keluar masuk DIY, Dinas Perhubungan DIY memprediksi jumlah mobil pribadi dan sepeda motor yang digu-

nakan dalam mudik Lebaran kali ini mengalami peningkatan.

Gatot menuturkan, peningkatan kendaraan mobil pribadi saat Lebaran diprediksi mencapai 74.018 kendaraan. Untuk sepeda motor juga mengalami peningkatan sebanyak 26.156 kendaraan roda dua. "Mobil pribadi naik 5% dan sepeda

motor naik 1% dibanding tahun lalu," katanya.

Lanjutnya, jumlah mobil pribadi naik karena pihaknya menyarankan para pemudik untuk tidak menggunakan sepeda motor. "Kitaimbau untuk tidak menggunakan roda dua untuk mudik, artinya banyak yang ke mobil roda empat," ucapnya. Menurut data, pihaknya

memprediksi, sebanyak 4.196.151 kendaraan baik roda dua maupun roda empat akan digunakan para pemudik kali ini. Hal ini mengalami peningkatan sebanyak 6% dari tahun kemarin, padahal kesiapan daya angkut penumpang angkutan darat kecuali kereta api untuk tahun ini mencapai 82 ribu. (rid)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005